

Visita del Embajador SHIBUYA Kazuhisa a la Región de Los Lagos

Entre los días 28 de noviembre y 1 de diciembre de 2022, el Embajador SHIBUYA visitó la Región de Los Lagos, lugar donde realizó diversas actividades tales como visitas a la Delegada Presidencial, Sra. Giovanna Moreira, al Delegado Presidencial Provincial de Chiloé, Sr. Enzo Jaramillo, y al alcalde de Puerto Montt, Sr. Gervoy Paredes. Asimismo asistió al IV Foro Académico Japón-Chile en Frutillar, participó en las ceremonias de entrega de APC en Puerto Montt, Quemchi y Cochamó, y visitó el proyecto de cultivo de salmones de la empresa japonesa Salmones Antártica S.A. .



Discurso del Embajador en la ceremonia inaugural de IV Foro Académico Japón-Chile



Visita a la Delegada Presidencial, Sra. Giovanna Moreira



Visita al Delegado Presidencial Provincial de Chiloé, Sr. Enzo Jaramillo



Visita al alcalde de Puerto Montt, Sr. Gervoy Paredes



Ceremonia de entrega del proyecto "Adquisición de Unidad de Evaluación y Rehabilitación del Sistema Auditivo en Puerto Montt"



Corte de cinta en la ceremonia de entrega



Ceremonia de entrega del proyecto "Adquisición de Camión Aljibe para la Comuna de Quemchi"



Corte de cinta en la ceremonia de entrega



Ceremonia de entrega del proyecto "Adquisición de Ambulancia para la Comuna de Cochamó"



Corte de cinta en la ceremonia de entrega



Visita al proyecto de cultivo de salmones de Salmones Antártica S.A.